



- SCHLUPP -

wir schieben Dich an!

Informationen aus erster und zweiter Hand, emotionsfreie, neutrale und objektive Berichterstattung. Schlupp bildet!

Ausgabe Nr.:1b, Skogtun, 23.07.2001 16:44:00



Aufgewecktes Betreuerteam freut sich auf Norwegen. Die Vitalität, und der Tatendrang steht ihnen ins Gesicht geschrieben. Carsten N. (links) kann seinen Tatendrang nur sehr schwer verbergen. Ok, ein richtiger Betreuer muss das natürlich können. "Professionell neutrales Gucken", nennt es übrigens der Fachmann.

SCHLUPP MITARBEITER gesucht!!!

Einige wenige Voraussetzungen hierfür:

- Verschwiegenheit
- Du musst glauben, Schlupp sei das beste Blatt in Skogtun
- Du plapperst alles sofort raus, was Du gerade erfahren hast.
- Dir sind die Voraussetzungen völlig schnurz piep egal.
- Dein Gespür für Fettnäpfchen hat Dich noch nie im Stich gelassen.
- Du bist mit Johannes v. M. verwandt.
- Du hast in Deutsch eine 5 und möchtest bei der Schlupp ein zweiwöchiges Praktikum absolvieren.

Triffst mindestens ein Punkt auch auf Dich zu, dann bist du die Frau (Mann) für die Schlupp.

Irgendwie anders!

Was soll denn dieser Unsinn? Schlupp hat im Vorfeld der Freizeit einmal versucht herauszubekommen was hinter diesem scheinbar windigen Motto stehen könnte. Leider konnten wir keinen der verantwortlichen Leiter zu einem Interview bewegen. Uns bleibt da nur, ein paar Spekulationen loszulassen. „Irgendwie anders“ ist aus unser Sicht, z.B. wenn es nur einmal am Tag etwas zu Essen gibt; wir unter freiem Himmel übernachten, dabei die eine tägliche Mahlzeit selbst fangen und ansonsten zwei Wochen im Dienste der Norwegischen Ökobewegung Käfer sammeln. Wir hoffen auf eine weitreichende Aufklärung, ansonsten werden wir in gewohnt penetranter Weise unsere Fragen und Antworten dehnen, bis das Ganze einen Sinn ergibt.

Euer Schlupp Team



Milch im Erwachsenenalter ungesund?

Experten warnen schon lange, Menschen über 30 sollten keine Kuhmilch trinken. Der uns allen wohl bekannte Bernd E. (zweite Person rechts) hat für uns den Test gemacht. Das Ergebnis entnehmen bitte direkt dem Bild. Nicht nur, dass der erhöhte Anteil an Milchzucker die Darmflora in eine Fauna verwandelt, nein es scheint, dass die Milch auch größeren Einfluss auf das Seelische Gleichgewicht unserer Testperson genommen hat. Die große Freude, die Bernd. E. hier an den Tag legt, wird sehr deutlich im Kontrast zur Testperson Bastian G. gezeigt, der sich gewohnt lässig über sein Müsli beugt.

Schlupps Testzusammenfassung: Eindeutig wurde im Test klar, auch Personen ab dem 20'ten Lebensjahr sollten vorsichtig sein, wenn es um das Thema Kuhmilch im Zusammenhang mit Fußpflegeprodukten geht.

Das nächste Mal untersuchen wir: Ist Schokolade, die in den Abendstunden genossen wird, schädlich für den Ausgang der Pubertät? (wir suchen noch Testkandidaten)